



Antwort zur Anfrage Nr. 1831/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Beschilderung Abfahrten Koblenzer Straße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Straßenverkehrsbehörde hat den Sachverhalt vor Ort geprüft und festgestellt, dass nach Abschluss der Baumahme Mainzelbahn, der bereits ordnungsgemäß fest installierte Vorwegweiser, durch eine andere Baumaßnahme in der Koblenzer Straße, verdreht wurde. Die Beschilderung wurde jetzt wieder richtig hergestellt.

Mainz, 21.11.2018
In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister